

Offertoire

Je t'offre tout ce que je suis,
Pour que tu grandisses en moi,
Que ce soit toi, le Christ,
Celui qui vit, qui travaille et prie en moi !

Je t'offre mes mains, Seigneur Jésus,
Pour faire ton travail,
Je t'offre mes pieds, Seigneur Jésus,
Pour suivre ton chemin.

Je t'offre mon intelligence, Seigneur,
Pour voir le monde comme toi,
Je t'offre mon esprit, Seigneur Jésus,
Pour que tu pries en moi.

CODA

Surtout je t'offre mon cœur,
Pour qu'en moi tu aimes le Père et tous les hommes,
Que ce soit toi, le Christ,
Celui qui vit, qui travaille et prie en moi !
Amen, Amen !

Action de Grâce

La raison d'aimer Dieu, c'est Dieu même/
La mesure d'aimer Dieu, c'est d'aimer sans mesure !
La raison d'aimer Dieu, c'est Dieu même.

1.
Parole du Bien-Aimé : "Que mon Nom soit gravé dans ton cœur, qu'il soit marqué sur ton bras".

2.
L'amour est fort comme la mort, ses flammes sont des flammes brûlantes, Dieu est amour !

Sortie

Magnificat anima mea Dominum !

Pas de messe à 7h45 entre le lundi 15 février et le lundi 1er mars

Mercredi 17 février : mercredi des Cendres :

Messes à 7h45, 12h30 et 17h avec imposition des cendres

Rapportez vos anciens rameaux, ils seront brûlés et servent aux cendres

Aujourd'hui débute la campagne du denier de l'Eglise 2021. Des enveloppes d'appel seront envoyées par la poste. D'autres sont disponibles dans l'église et un lien internet sur notre site permet d'y contribuer en toute sécurité. Comme chaque année mais plus encore aujourd'hui compte tenu du contexte économique, nous faisons appel à votre générosité pour que notre paroisse puisse accomplir la mission que le Seigneur lui confie, nous confie.



**PAROISSE
SAINT PIERRE
DE CHAILLOT**

28 rue de Chaillot 75116 Paris

Tél. 01 47 20 12 33

secretariat@eglise-chaillot.com

<http://www.eglise-chaillot.com>

Dimanche 7 février 2021 - 5^{ème} dimanche. Année B

Quarante jours après Noël, le 2 février, l'Église célèbre la fête de la Présentation du Seigneur. Joseph et Marie se rendent au Temple de Jérusalem pour offrir Jésus à Dieu *selon ce qui est écrit dans la Loi* (Lc 2, 23). L'Évangile de la liturgie de ce jour rapporte leur rencontre avec deux personnes avancées en âge, Syméon et Anne, guetteurs du salut, en l'occurrence Jésus, la lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à Israël (cf. Lc 2, 32). Le 2 février est aussi la Journée de la vie consacrée, mise en place par le pape Jean-Paul II, comme pour donner un coup de projecteur sur le don de leur vie des personnes consacrées. Sur notre paroisse, la vie consacrée est présente, et la célébration dominicale de ce jour est l'occasion pour les paroissiens de la repérer davantage. Ces vies données, elles le sont parce chacune de ces personnes a entendu résonner en elle l'appel du Christ à le suivre, radicalement.

Les cantiques retenus pour la liturgie sont prière, contemplation, offrande et... interpellation pour les baptisés que nous sommes :
« *Nous sommes le Corps du Christ, Chacun de nous est un membre de ce Corps. Chacun reçoit la grâce de l'Esprit pour le bien du Corps entier* » : Comment suis-je membre de ce Corps ? Comment cette grâce inouïe de la vie de l'Esprit nourrit-elle mon quotidien et m'envoie au monde ?

« *Je t'offre tout ce que je suis, Pour que tu grandisses en moi, Que ce soit toi, le Christ, Celui qui vit, qui travaille et prie en moi !* » : Comment suis-je à l'écoute de celui qui travaille et vit en moi ? Quel est le moment dans ma journée où je le prie ?

« *La raison d'aimer Dieu, c'est Dieu même, La mesure d'aimer Dieu, c'est d'aimer sans mesure !* » : Comment cet amour reçu est-il partagé avec mes proches, mes amis, mes collaborateurs... ?

Chacun l'aura compris, ce questionnement n'est pas « réservé » aux religieux, il est pour tout chrétien. Ce que manifeste la vie consacrée, c'est la radicalité de l'engagement.

« Jésus les regarde et répond : Pour les hommes, cela est impossible, mais pas pour Dieu ; car tout est possible à Dieu. Pierre se mit à dire à Jésus : Voici que nous avons tout quitté pour te suivre. Jésus déclara : Amen, je vous le dis : nul n'aura quitté, à cause de moi et de l'Évangile, une maison, des frères, des sœurs, une mère, un père, des enfants ou une terre, sans qu'il reçoive, en ce temps déjà, le centuple : maisons, frères, sœurs, mères, enfants et terres, avec des persécutions, et, dans le monde à venir, la vie éternelle » (Mc 10, 28-30).

Sœur Catherine Sesboüé, r.a.
Communauté de de l'Assomption de Lübeck

Chant d'entrée

Nous sommes le Corps du Christ,
Chacun de nous est un membre de ce Corps.
Chacun reçoit la grâce de l'Esprit pour le bien du Corps entier. (bis)

1.

Dieu nous a tous appelés à tenir la même espérance,
pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

Dieu nous a tous appelés à la même sainteté,
pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

3.

Dieu nous a tous appelés à chanter sa libre louange,
pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

Dieu nous a tous appelés à l'union avec son Fils,
pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

6.

Dieu nous a tous appelés à la gloire de son Royaume,
pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

Dieu nous a tous appelés pour les noces de l'Agneau,
pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

Lecture du livre de Job (jb 7,1-4.6-7)

Job prit la parole et dit : « Vraiment, la vie de l'homme sur la terre est une corvée, il fait des journées de manœuvre. Comme l'esclave qui désire un peu d'ombre, comme le manœuvre qui attend sa paye, depuis des mois je n'ai en partage que le néant, je ne compte que des nuits de souffrance. À peine couché, je me dis : "Quand pourrai-je me lever ?" Le soir n'en finit pas : je suis envahi de cauchemars jusqu'à l'aube. Mes jours sont plus rapides que la navette du tisserand, ils s'achèvent faute de fil. Souviens-toi, Seigneur : ma vie n'est qu'un souffle, mes yeux ne verront plus le bonheur. »

Psaume 146

« **Béni**sons le Seigneur qui guérit nos blessures »

Il est bon de fêter notre Dieu, / il est beau de chanter sa louange :

il guérit les cœurs brisés / et soigne leurs blessures

Il compte le nombre des étoiles, / il donne à chacune un nom ;

il est grand, il est fort, notre Maître : / nul n'a mesuré son intelligence.

Le Seigneur élève les humbles / et rabaisse jusqu'à terre les impies.

Entonnez pour le Seigneur l'action de grâce, / jouez pour notre Dieu sur la cithare

!

Lecture de la première lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens (1 Co 9, 16-19.22-23)

Frères, annoncer l'Évangile, ce n'est pas là pour moi un motif de fierté, c'est une nécessité qui s'impose à moi. Malheur à moi si je n'annonçais pas l'Évangile ! Certes, si je le fais de moi-même, je mérite une récompense. Mais je ne le fais pas de moi-même, c'est une mission qui m'est confiée. Alors quel est mon mérite ?

C'est d'annoncer l'Évangile sans rechercher aucun avantage matériel, et sans faire valoir mes droits de prédicateur de l'Évangile. Oui, libre à l'égard de tous, je me suis fait l'esclave de tous afin d'en gagner le plus grand nombre possible. Avec les faibles, j'ai été faible, pour gagner les faibles. Je me suis fait tout à tous pour en sauver à tout prix quelques-uns. Et tout cela, je le fais à cause de l'Évangile, pour y avoir part, moi aussi.

Évangile de Jésus-Christ selon Saint Marc (Mc 1, 29-39)

En ce temps-là, aussitôt sortis de la synagogue de Capharnaüm, Jésus et ses disciples allèrent, avec Jacques et Jean, dans la maison de Simon et d'André. Or, la belle-mère de Simon était au lit, elle avait de la fièvre. Aussitôt, on parla à Jésus de la malade. Jésus s'approcha, la saisit par la main et la fit lever. La fièvre la quitta, et elle les servait. Le soir venu, après le coucher du soleil, on lui amenait tous ceux qui étaient atteints d'un mal ou possédés par des démons. La ville entière se pressait à la porte. Il guérit beaucoup de gens atteints de toutes sortes de maladies, et il expulsa beaucoup de démons ; il empêchait les démons de parler, parce qu'ils savaient, eux, qui il était. Le lendemain, Jésus se leva, bien avant l'aube. Il sortit et se rendit dans un endroit désert, et là il pria. Simon et ceux qui étaient avec lui partirent à sa recherche. Ils le trouvent et lui disent : « Tout le monde te cherche. » Jésus leur dit : « Allons ailleurs, dans les villages voisins, afin que là aussi je proclame l'Évangile ; car c'est pour cela que je suis sorti. » Et il parcourut toute la Galilée, proclamant l'Évangile dans leurs synagogues, et expulsant les démons.

Prière universelle